

Thüringen

Masterplan Breitband

[30.06.2011] Die weiteren Entwicklungen bei der Breitband-Versorgung in Thüringen beschreibt ein Masterplan, den das Breitbandkompetenzzentrum im Auftrag des Landes erstellt hat.

Auf dem 1. Thüringer Breitbandgipfel in Erfurt, der bereits im Rahmen der landeseigenen Breitband-Strategie angekündigt worden war (wir berichteten), ist ein Masterplan für künftige Entwicklungen vorgestellt worden. Darin wird dargestellt, wie das Ziel der Landesregierung, bis 2015 eine flächendeckende Versorgung mit leistungsfähigen Internet-Anschlüssen bereitzustellen, zu schaffen ist. Detailliert werden die aktuelle Versorgungslage, der zukünftige Bedarf und die Ausbauvorhaben beschrieben und daraus Prioritäten für das weitere Vorgehen sowie ein Zeitplan abgeleitet. Thüringens Wirtschaftsminister Matthias Machnig bekräftigte das Vorhaben, hierfür ein eigenes Landesprogramm Breitband aufzulegen, für das zwölf Millionen Euro aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung zur Verfügung stehen sollen.

(cs)

Der Masterplan Breitband im Detail

Stichwörter: Breitband, Thüringen, Breitband, Jürgen Reinholz, Matthias Machnig